

Vorstellungstext

Ihr Lieben,

viele von euch mögen mich schon kennen – wenn auch nur vom Sehen her. Ich bin Chrissie und tauche nun seit circa 1,5 Jahren immer mal wieder bei Grünen Versammlungen, Aktionen und Veranstaltungen auf. Mit einer langen Mitgliedschaft kann ich nach knapp 2 Jahren noch nicht wirklich glänzen – aber muss ich das? Nein, denn frischer Wind tut gut!

Warum möchte ich auf den kleinen Parteitag?

Mich reizt die Themenvielfalt, die dort behandelt wird. Das Konzept dieses zusätzlichen Gremiums finde ich spannend und wäre gern Teil davon. Gelebte Basisdemokratie findet sich in dieser Form in keiner anderen Partei und schätze ich daher sehr. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass diese Möglichkeit mehr wertgeschätzt wird. Daher bin ich auch gerne bereit, mich in neue Themenfelder einzuarbeiten und mich mit ihnen zu beschäftigen, während ich mich gleichzeitig auch darauf freue, meine schon bestehenden Hauptinteressengebiete vertiefen und Erfahrungen einbringen zu können.

Zu wenig Selbstbewusstsein für eine Bewerbung um einen festen Delegiertenplatz?

Nein. Im Gegenteil: Ich beschreibe mich als sehr zuverlässig. Delegationen nehme ich ernst. Auch als Ersatzdelegierte werde ich mir den Termin freihalten. Dennoch widerspräche es der von mir zugemessenen Bedeutung, die ich dieser Delegation einräume, wenn ich mich für einen Termin bewerbe, den es noch gar nicht gibt und ich daher nicht zu 100 % eine Teilnahme im Vorfeld zusagen kann – auch wenn ich diese nur bei außerordentlich (!) wichtigen Gründen absagen würde.

Bislang war ich noch nie Teil von Parteitagen, aber mein Ziel ist es definitiv nicht, Freundschaften zu vertiefen und Party zu machen (zugegebenermaßen bei eintägigen Parteitagen eh schwierig). Das mache ich lieber in meiner Freizeit und nicht dann, wenn ich die Basis vertrete.

Mein Ziel ist es vielmehr, mich verstärkt in Diskussionen und Debatten einzubringen und euch als Basis gut widerzuspiegeln. Gerne komme ich mit Ideen für den KV wieder und umgekehrt bin ich auch bereit, Vorschläge aus dem KV in die Versammlung zu tragen.

Weitere Fragen?

Zögert nicht, mir zu schreiben. Ich freue mich darüber.



Alter:

21

Beruf:

Studentin
(Rechtswissenschaft auf
Staatsexamen)

Grüne Ämter:

Sprecherin der GJ Ostbayern